

POUR LA 10^e FOIS, MONTMIDI A REÇU LE CHALLENGE « CENTRE-PRESSE-RICARD-CHOCOLAT POULAIN »

A l'issue de l'Assemblée Générale, au cours de l'apéritif d'honneur servi par la Maison Ricard en présence de MM. Roland Barrat, rédacteur en chef adjoint de Centre-Presse, Masurier de la Maison Poulaïn, Fernand Guignard représentant de la Société Ricard, Morillon, président du Comité de la Vienne, des membres du bureau et de tous les pétanqueurs il fut donné la lecture du long palmarès du challenge Centre-Presse - Ricard - Chocolat Poulaïn. Médailles et cadeaux vinrent récompenser les lauréats. Au classement général des sociétés, pour la 10^e fois, la palme revint au Pétanque Club de Montmidi, qui réalisa 128 points devant Chauvigny, 106 points, Pétanque Chatelleraudaise, 82 pts, Chateauneuf 75 pts le Grand Breuil 66 Pts etc.

En effet, Montmidi l'a remporté en 1967, 1968, 1969, 1970, 1971, 1973, 1976, 1977, 1978 et 1980.

Les autres vainqueurs furent Pétanque Poitevin en 1965, et 1972, ASPTT en 1966, A.P. Herriot Chatellerault en 1974, Pétanque Chatellerault en 1975 et Pétanque Chateauneuf en 1979.

Notons que le classement individuel du challenge fut



L'équipe de Montmidi victorieuse du Challenge

remporté par J.P. Guillon, 52 pts, devant J.M. Péronchon 45 pts, J.P. Roucheureau, 44 pts, L. Dousson 35 pts, L. Ribardière, 34 pts etc.

Le critérium cadets vit le Grand Breuil premier au

classement des sociétés devant Chauvigny, Michelin, Montmidi, etc. Au classement individuel : Stéphane Pasquier, 28 pts, devant L. Delavault, N. Chevalier etc.

Le Challenge fut remis par M. Roland Barrat, rédacteur

en chef-adjoint de Centre-Presse, au nouveau président du P.C. Montmidi, M. René Berger, en notant que Montmidi compte 109 licenciés et 14 féminines. Par ailleurs M. Barrat remit les divers lots aux lauréats.